

## MY STYLE X

## EMMA ROWEN ROSE

Puede que su nombre te suene muy familiar, y si estás al tanto de las marcas emergentes más top del momento, Rowen Rose seguro apareció en tu top of mind. Un par de segundos en el Instagram de Emma son suficientes para dar por sentado quién es la mente detrás de esta nueva propuesta que tiene a los fashion insiders de cabeza, gracias a su ecléctico estilo parisino que tiene todo el ADN de la diseñadora, impregnado en cada detalle. A los 20 años materializó sus sueños, ya que fundó su marca homónima y desde entonces ha evolucionado de la mano de su estilo personal; eso sí, siempre manteniendo el sello de sofisticación que tanto la caracteriza: "La moda estuvo presente en mi vida desde que tengo memoria, pero a los 13 años entendí que quería hacer de



**MORNING RITUAL**  
"Si hay algo que me llena de felicidad y paz, es desayunar con mis gatos, todos los días".

Con un mix and match de tesoros vintage y estampados eclécticos, logra el balance perfecto entre el pasado y el presente, clooks llenos de nostalgia, dignos de toda una fashion boss.

esta pasión mi trabajo 24/7, cuando entré por primera vez a un desfile y se me enchinó la piel de ver la tela moverse al ritmo de las modelos". Después de vivir en dos de las principales capitales de la moda (a dream), el effortless chic de París, y la explosión de color de Milán, se fusionaron a la perfección y los vemos reflejados en sus daily looks: "París tiene ese estilo relajado especial que no se encuentra en ningún lado, una perfecta imperfección que pocos saben describir, pero que es fascinante; mientras que Milán personifica la *dolce vita* italiana en su máximo esplendor". Pero, ¿de dónde viene la inspiración? "Siempre busco estar rodeada de belleza para absorberlo todo y traducirlo a la moda, así que el arte y la poesía son una especie de necesidad para mí".

Cuando vemos sus fotos, no podemos evitar pensar en la nostalgia por el romance y los tv shows de los 80, donde las siluetas cuadradas y los trajes sastre con falda eran el power look de todas las protagonistas, y que de hecho son su must y no pueden faltar en su closet, además de un abrigo statement para los días más fríos. Un vestido ajustado (la pieza que la saca de su zona de comfort), pero que se animó a llevar siguiendo la tendencia más hot del verano 2022. Si creías que vestir elegante estaba relacionado con lo minimal y discreto, Emma viene a cambiar ese concepto para siempre con sus looks llenos de colores bold, y nos confirma que se puede ser fancy on a budget: "La elegancia no es lo que usas, sino cómo lo usas".

CORTESÍA

**"La elegancia es una forma de vivir y moverse, es compleja y la mayoría del tiempo se esconde en los pequeños detalles. Y eso es lo que hace la diferencia".**



## TRÈS CHIC X

Se trata de hacer más con menos y aprovechar lo que tengas al máximo; y no, no tiene que ser con ropa aburrida. La clave está en usar lo que te gusta con la mejor actitud". Como toda fashion addict, es amante de las compras, pero son las piezas llenas de historia las que más le llaman la atención. "Es raro que compre por impulso. Casi siempre busco cosas en específico que sé que atesoraré por y para siempre. Mi mayor debilidad son las piezas de lujo vintage, en especial las que pertenecían a las colecciones de décadas atrás". Pero si se trata de las prendas de la última temporada, Chanel, Prada, Miu Miu y Balenciaga son las primeras a las que corre para estar updated con las trends del momento y mantener su closet fresh. Si quieras vivir el sueño parisino a través de tu pantalla y colarte en el behind the scenes de su marca, no dejes de seguirla en Instagram como @emmarowenrose.

-MARÍA FERNANDA LARA

**¿ÚLTIMA CANCIÓN EN TU PLAYLIST?**  
"Los lyrics también son una forma de poesía y me atrae más la letra que el ritmo. Mi fav más reciente es 'You Don't Have to Say You Love Me', de Dusty Springfield".

**NEVER HAVE I EVER**  
"No soy fan de los sneakers o leggings. Los looks casuales son jeans y kitten heels, pero puede que un día les dé una oportunidad".

